

Le mardi 1^{er} octobre 2019

SÉCURITÉ INCENDIE À LA MAISON



Personne ne veut perdre sa maison ou ses possessions dans un incendie. C'est un événement dévastateur et il peut falloir des mois ou même des années pour s'en remettre. La semaine de la sensibilisation aux incendies, du 6 au 12 octobre, est une bonne occasion d'en apprendre davantage sur la prévention des incendies et sur la récupération. Comme la plupart des incendies résidentiels semblent se produire entre novembre et mars, le mois d'octobre est le moment idéal pour améliorer vos connaissances. Être conscient des dangers potentiels dans votre demeure est essentiel pour prévenir un incendie.

Pour plus d'information, rendez-vous au www.raeoassurance.com/nouvelle46.